



Bacalar, el nuevo gran destino de Quintana Roo

En un amplio reportaje, el reconocido periódico estadounidense The New York Times resalta la belleza de la Laguna de los Siete Colores, los servicios que ofrece el Pueblo Mágico al turismo y la hospitalidad de su gente: De igual forma, el rotativo destaca la necesidad de continuar avanzando en la protección y conservación de este invaluable tesoro natural de la entidad



Más información en la página 2A



Luis Alegre, cerca de grupos vulnerables

De manera conjunta con el Club Rotario de Cancún, el diputado federal Luis Alegre Salazar impulsa un programa para apoyar con 500 prótesis de manos a quienes hayan perdido una extremidad, o bien hayan nacido con alguna deformidad en dichas extremidades. Declaró que en el caso de los niños que reciban estas prótesis se les dará un seguimiento a lo largo de su vida para ir las reemplazando conforme vayan creciendo y lo vayan necesitando. Expuso que por medio del Club Rotario lograron que diversas fundaciones que donan las prótesis también les apoyen con los médicos que realizarán las mediciones de las mismas. Indicó que básicamente se trata de mejorar la calidad de vida de esas personas desde niños.

Más información en la página 12A

Bellezas del Estado, en los ojos del mundo: El Ejecutivo

BENITO JUAREZ, 26 de diciembre.- El Gobernador Carlos Joaquín González afirmó que, gracias a los atractivos naturales que ofrece la entidad y que son orgullo de la población de Quintana Roo, así como

la calidad de su producto y excelente conectividad aérea, en 2019 la entidad fue sede de más de 50 eventos nacionales e internacionales, lo que refrenda su liderazgo y competitividad.

Más información en la página 12A



Rinde frutos gestión de Laura Beristain

SOLIDARIDAD, 26 de diciembre.- El fuerte compromiso e interés en buscar mejores condiciones de vida para los ciudadanos logró que este 2019 en Solidaridad se pusiera en marcha el Programa de Mejoramiento Urbano (PMU), que con el impulso del Gobierno de México, por medio de la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu), busca dotar de mejores condiciones de vida a los solidarenes por medio de obras de alto impacto social, y cabe decir que este es el único municipio de Quintana Roo que este año fue beneficiado con dicho programa. De hecho, la citada dependencia federal destacó y reconoció al gobierno encabezado por la presidenta Laura Beristain Navarrete, por ser de los primeros municipios mexicanos contemplados en el programa.

Más información en la página 5A



Funes Mori da triunfo al Monterrey



MONTERREY, 26 de diciembre.- Una pincelada sacada de un museo de arte por parte de Rogelio Funes Mori le dio la ventaja a Rayados en la ida sobre América, en la que el VAR había sido el protagonista al otorgarle un gol a Monterrey y expulsar a Córdoba, ambas justamente. América fue trabajando para adueñarse del centro del campo, adelantando filas y encontrando su recompensa con una jugada por el centro en la que Federico Viñas remató suavemente.

Más información en la página 1B



Cafre deja ocho heridos y daños por 500 mil pesos

SOLIDARIDAD, 26 de diciembre.- Ocho personas lesionadas y daños por más de medio millón de pesos fue el saldo de aparatoso accidente carretero ocurrido este mediodía en el tramo carretero Tulum-Playa del Carmen, donde un auto colisionó por alcance contra una van de pasajeros tras no medir su debida distancia. Los hechos ocurrieron cuando el conductor de un auto Kia color blanco circulaba en el tramo carretero Tulum-Playa del Carmen, pero a la altura del kilómetro 268, en las inmediaciones del hotel Barceló, embistió por alcance a una Van de la Untrac de Tulum.

Más información en la página 7A

Juez penal dicta prisión preventiva a pervertido

Más información en la página 11A

FGE logra vincular a violador



La Fiscalía General del Estado de Quintana Roo informó que derivado de la presentación de evidencia, fiscales del Ministerio Público lograron que un juez vinculara a proceso a Geovanny "N" por el delito de violación en agravio de una menor de edad de identidad reservada. La Fiscalía Especializada con datos de pruebas sólidos, también logró que el juez concediera la medida cautelar de dos años de prisión preventiva oficiosa.

Más información en la página 11A

Entre Muros

Pauta.
Es la que, como resultado de la buena conducción política y la eficiente gestión administrativa del Gobernador Carlos Joaquín González, marcará Quintana Roo durante el 2020, al consolidarse como el primer captador de inversiones en la industria turística, con más de 16 mil nuevos cuartos de hotel, lo cual, sin lugar a dudas, permitirá ofrecer más empleos y mejores oportunidades de vida para la población.
Y es que tal y como damos cuenta en la edición que tiene usted en sus manos, las aperturas más próximas de nuevos complejos para el Norte del Estado son la del Hilton Canopy de 174 habitaciones en la Zona Hotelera de Cancún, programada para el próximo mes de febrero, y el Planet Hollywood en Playa Mujeres de mil 200 cuartos para marzo, según la proyección de la firma Marketing Consultants (MKT), misma que estableció que a lo largo del próximo año están confirmadas por lo menos otras 12 aperturas que en conjunto suman un total de cinco mil 300 habitaciones, las cuales se comenzaron a construir en el 2019 y entre las que se incluyen 850 del hotel Barceló Riviera Maya, cuya inauguración se llevó a cabo el pasado día 15 de los corrientes.
En este sentido, no se puede perder de vista que tan sólo para Cancún y Playa Mujeres se espera la apertura de dos mil 711 cuartos de hotel en complejos como el Sunscape de 416 en Puerto Cancún, el Misión Expres de 120 en el Centro de la ciudad; el NH Aeropuerto con 126 en terrenos de la terminal aérea de Cancún, y el Majestic con 675 en Playa Mujeres.
Al respecto, tampoco se puede soslayar que para la Riviera Maya están proyectados el hotel Senator de mil 044 habitaciones en Puerto Morelos, el Saint Regis Kanai de 156 y el W Kanai Retreat de 180 en Punta Bete Xcalacoco, el Nickelodeon de 276 en Punta Brava, la Casa de la Playa de 63 en terrenos de Grupo Xcaret, así como el Awakening de 20, y el Barceló Riviera Maya de 850, los cuales suman en conjunto dos mil 589 unidades de alojamiento.
Con base en lo anterior, y dado que estas cifras podrían incrementarse debido a que hay por lo menos 16 mil habitaciones que iniciaron trámites e, incluso, comenzaron a construirse este año, no queda más que reconocer la firme voluntad del Gobernador de continuar fortaleciendo la infraestructura turística, a fin de mantener a Quintana Roo como el destino número uno de México y toda Latinoamérica.
¿No lo cree así, amable lector?
entremurosdq@gmail.com / cablesdq@yahoo.com / redacciondq@gmail.com